



FINALES TORNEO COMUNIDAD FORAL DE NAVARRA

Ofertadas 970 entradas para las finales

• Se podrán recoger gratis hoy en la taquilla del Baluarte o mañana en las puertas A y C del Navarra Arena

IÑAKI URBINA

Pamplona

El frontón Navarra Arena volverá a abrir sus puertas mañana en una jornada histórica. La instalación acogerá por primera vez un festival de mano femenina con pelota mixta, en concreto, el desenlace del I Torneo Comunidad Foral de Navarra.

Las manistas Etxegarai-Osés y Arraiza-Gaminde, en categoría promesas, además de Aldai-

Agirre y las navarras Salsamendi-O. Ruiz de Larramendi, en élite, serán las protagonistas de la pelea por la txapela a partir de las doce de la mañana.

Apertura de puertas

Para esta ocasión, los gestores de la instalación han acondicionado 970 localidades con acceso gratuito, previa retirada de entrada. Los aficionados podrán recoger sus invitaciones hoy en la taquilla del Baluarte o mañana en las puertas A y C del pabellón Navarra Arena. La apertura de puertas se realizará una hora antes del evento deportivo, a las 11:00 horas.



PRIMER CONTACTO CON EL NAVARRA ARENA

Narao Agirre, Olatz Ruiz de Larramendi y Laia Salsamendi entrenaron ayer en el frontón del Navarra Arena, la que fue su primera toma de contacto con la cancha antes de la final. Las tres candidatas a la txapela del Torneo Comunidad Foral de Navarra contaron con la participación de la leitzarra Iera Agirre, como sparring, además de la ayuda de Maite Ruiz de Larramendi y Andrea Aldaregia, pelotaris de Ados Pilota. JESÚS GARZARÓN

